

CABRERIZOS



Momento de la salida de la carrera de la categoría alevín. | ENE

Deporte y atletismo para despedir las fiestas

Casi 250 niños se sumaron a la III Milla de San Vicente, con un circuito urbano para todas las categorías infantiles

EÑE | CABRERIZOS

Los más pequeños de Cabrerizos se convirtieron ayer en los grandes protagonistas de la jornada con motivo de la celebración de las fiestas en honor a San Vicente. Una mañana muy deportiva y familiar en la que ni la niebla pudo con el buen ambiente de los niños durante la celebración de la III Milla de San Vicente.

Así, alrededor de 250 niños de todas las edades se dieron cita en la Plaza Mayor para participar en una prueba atlética que contó con carreras para todas las categorías en un circuito urbano por las calles de la localidad y con re-

corridos adaptados a la edad de los participantes. Los benjamines fueron los primeros en tomar la salida y durante toda la mañana los alrededores de la plaza se convirtieron en punto de encuentro para las familias, que pudieron aplaudir a todos los participantes y disfrutar de una mañana festiva y muy deportiva.

Se trata de una prueba que cumple su tercera edición y que es ya una cita obligada dentro de la programación municipal para las fiestas de San Vicente, con la que se trata de fomentar la afición por el deporte entre los más pequeños. Y es que es una carrera participativa y no competitiva

en la que todos los participantes recibieron el aplauso del público.

Con esta actividad se cierra por el momento el programa festivo en honor a San Vicente, que se retomará el próximo fin de semana con una actividad deportiva para todas las edades. En este sentido, el Ayuntamiento ha organizado para el próximo domingo, 31 de enero, una quedada familiar de BTT en la que padres e hijos podrán recorrer con sus bicicletas un circuito de unos 20 kilómetros por los alrededores de la localidad. Asimismo, ya por la tarde, el III Campeonato del Mundo de Tenis para niños de entre 5 y 8 años servirá para poner el broche de oro a las fiestas.

SANTA MARTA DE TORMES



Jesús Luis Díaz, autor del libro 'Kinshasa'. | ENE

El escritor Jesús Luis Díaz propone en su nuevo libro un viaje literario al Congo

EÑE | SANTA MARTA

El autor Jesús Luis Díaz, vecino de Santa Marta de Tormes, ha recogido en su libro 'Kinshasa. Dios no mira al África negra' sus vivencias en la República Democrática del Congo donde fue durante diez meses jefe de seguridad de la Embajada de España. En este sentido, el escritor propone un viaje literario hasta un país donde la violencia, los abusos de poder y la desigualdad entre ricos y pobres es una realidad pero que, sin embargo, deja huella en los que lo conocen, según ha reconocido el propio au-

tor: "Congo es un país que me ha marcado, la amabilidad de la gente, la sonrisa amplia de los niños y sus bosques es algo que no se puede narrar", ha explicado.

Así, en cada capítulo cuenta de forma autobiográfica su experiencia vital en el país africano, "cómo viven ellos, cómo vivía yo y lo que veía desde los ojos de un blanco", afirma el autor, que, además, ha dado un matiz solidario al libro ya que todos los ingresos del primer año de la edición digital del libro los destinará a las misiones españolas en el Congo.

VILLARES DE LA REINA

Las águedas celebrarán su festividad el día 6 con misa, procesión y convite

Las mujeres de Villares de la Reina celebrarán la festividad de Santa Águeda el sábado 6 de febrero con una intensa jornada de actividades en las que este colectivo será el protagonista. Así, la jornada arrancará a las 12:30 horas en el Ayuntamiento de la localidad con un acto en el que recibirán el bastón de mando de manos del alcalde. Posteriormente tendrá lugar una misa y la procesión con la imagen de la Santa por las calles, a lo que seguirá un convite a perronillas y vino dulce en la plaza amenizado por la música del tamborileo. La fiesta se cerrará con una comida de hermandad para todas las mujeres.

ALDEATEJADA



Taller musical con material reciclado

Los más pequeños han participado en un animado taller de elaboración de instrumentos musicales con materiales reciclados en el que han fabricado, entre otros, castañuelas con chapas. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños preparan las fiestas de Carnaval

Los niños que participan en las actividades del programa Ciudad de los Niños preparan ya las próximas fiestas de Carnaval con un taller en el que han elaborado la tradicional sardina con la que se dirá adiós a las celebraciones. | ENE